

# Kompositionen im Kopf

Schau „Archiv für nicht gestellte Fragen“ im Sulzfelder Rathaus eröffnet

Zur Kerwe in Sulzfeld präsentiert der Kulturkreis Sulzfeld auch in diesem Jahr eine besondere Kunstausstellung in den Galerieräumen im Bürgerhaus. Die Eröffnung fand am vergangenen Sonntag statt.

Der Karlsruher Künstler Jens Andres zeigt in den Galerieräumen im Bürgerhaus seine Malerei unter dem Ausstellungstitel „Archiv für nicht gestellte Fragen“. Andres ist ein Künstler durch und durch. Und das nicht nur seiner handwerklichen Fähigkeiten in der Malerei wegen.

Schließlich entstehen seine Werke, bevor er sie auf die Leinwand bringt, im Kopf. Alles wird im Vorfeld durchkomponiert könnte man sagen. Und so zeigen seine Bilder meist vielschichtige Dinge und Stilmittel: Tiere, Waffen und Alltagsgegenstände, mittelalterliche

Schriftbänder und technische Hilfsmittel.

„Bilder sind eine hervorragende Möglichkeit, meine Gedanken, Sorgen und Wünsche auszudrücken“, so Andres. Kritisches lässt er oft durch realistisch gemalte Singvögel anhand einer

---

## Bilder mit Alltagsgegenständen

---

Sprechblase überbringen. „Meine Bilder sollen auf tief sinnig-ironische Art und Weise den Betrachter zum Nachdenken anregen“, berichtet der 1967 in Mainz geborene Künstler.

Selbstverständlich war Jens Andres bei der Vernissage am Sonntag zugegen. Ganz ohne Allüren und Extrava-

ganzen lauschte er in schwarzer Jeans und Pulli den einführenden Worten der Karlsruhe Kunsthistorikerin Britta Borger, als wäre er selbst nur ein ganz normaler Gast der Ausstellungseröffnung.

Sulzfelds Bürgermeisterin Sarina Pfründer begrüßte die Gäste und lobte die fesselnde Art der Bilder von Jens Andres. „Mich haben die Werke sofort beeindruckt, als ich die Galerie betrat“, verriet sie. jpf

---

## i Öffnungszeiten

---

Die Ausstellung in den Galerieräumen im Bürgerhaus Sulzfeld ist noch bis zu Sonntag, 16. Oktober, zu sehen. Geöffnet ist die Präsentation jeweils dienstags und donnerstags von 16 Uhr bis 18 Uhr und sonntags von 14 Uhr bis 18 Uhr.



DER KÜNSTLER Jens Andres zeigt derzeit seine inhaltsbetonten Arbeiten beim Kulturkreis Sulzfeld. Foto: jpf